

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN CALLE Y ANUNCIO DE OBRAS, SENSUNTEPEQUE

23 DE ENERO DE 2006

HAY UNA FRASE QUE REPITO CONSTANTEMENTE Y USTEDES LAS HAN ESCUCHADO, QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

A LOS POLITICOS NOS ELIGEN PARA ADMINISTRAR EL FUTURO DE LOS PAISES, CUANDO YO DECIDI CORRER PARA SER PRESIDENTE DEL PAIS, DECIDI ANTES CAMINAR EL PAIS, SENTARME CON LOS SALVADOREÑOS Y CONVERSAR CON ELLOS, Y VIENE A SENSUNTEPEQUE, A ILOBASCO, A MORAZAN, RECORRI LOS 262 MUNICIPIOS COMO NINGUN OTRO PRESIDENTE EN LA HISTORIA.***

EL ENCEMENTADO TAN IMPORTANTE PARA ESTOS VECINOS Y PARA ESTA COMUNIDAD O UN PUENTE ES TAN IMPORTANTE COMO CUALQUIER OTRA DE GRAN DIMENSION, COMO EL PUERTO DE CUTUCO Y OTRAS OBRAS QUE VAMOS A CONSTRUIR.

YO CREO QUE EN EL AÑO Y MEDIO QUE LLEVO AL FRENTE EN EL PODER EJECUTIVO, ME HE DEDICADO HACER OBRAS, Y ME HE ENCARGADO DE ENTREGARSELAS A LOS SALVADOREÑOS PERSONALMENTE.

EL PROGRAMA PRESIDENCIAL “OPORTUNIDADES”, TIENE DOS COMPONENTES, A LOS QUE YO LE HE METIDO MUCHO TRABAJO, UNO EN FOSALUD QUE YA LO TIENE SENSUNTEPEQUE, ESTAN ATENDIENDO A LA GENTE 24 HORAS AQUÍ, Y ES UN PROYECTO QUE A MI ME LLENA DE GRAN SATISFACCION PORQUE ES COMO EL NIÑO CONVERTIDO EN FOSALUD, LA SALUD PUBLICA EN GENERAL.

Y ADEMAS RED SOLIDARIA QUE NOS VA A PERMITIR LLEVAR LOS SERVICIOS BASICOS A MUCHAS COMUNIDADES, Y LA POBREZA SE ENFERENTA



HACIENDO ESTAS OBRAS, ACERCANDO LOS SERVICIOS BASICOS A LA COMUNIDAD Y ENTREGANDO LO QUE LA GENTE NECESITA.

ESTA MAÑANA QUISIERA RECORDARLES QUE EN ESTE GOBIERNO LE AUMENTAMOS EL SALARIO A LOS EMPLEADOS PUBLICOS, Y EN ESTE GOBIERNO LE PUSIMOS EL DINERO AL ESCALAFON DE TODOS LOS EMPLEADOS DE SALUD PUBLICA, HOY TIENEN ESCALAFON Y AÑO CON AÑO TIENEN AUMENTO.

EN ESTE GOBIERNO AMPLIAMOS LA COBERTURA DEL ISSS, PARA LOS NIÑOS DE SEIS A 12 AÑOS, SIN AUMENTARLES LA CUOTA A LOS SALVADOREÑOS, EN ESTE GOBIERNO HEMOS ENTREGADO CASI 300 MIL MICROREDITOS Y TEMOS 100 MIL MAS PROYECTADOS. EN ESTE GOBIERNO HEMOS MANDADO ALIMENTACION ESCOLAR A 800 MIL NIÑOS POR AÑO, EN TODA LA COMUNIDAD.

EN ESTE GOBIERNO A 300 MIL ESTUDIANTES LES HEMOS PERMITIDO EL ACCESO DE COMPUTO E INTERNET EN SUS ESCUELAS, PUES ES EL OTRO COMPONENTE DEL PLAN PRESIDENCIALES "OPORTUNIDES" "CONECTATE".

EN ESTE GOBIERNO HEMOS REMODELADO Y AMPLIADO UNA GRAN CANTIDAD DE ESCENARIOS DEPORTIVOS, EN ESTE GOBIERNO LANZAMOS Y HEMOS PUESTO EN MARCHA EL PROGRAMA "RED SOLIDARIA" QUE VA BENEFICIAR , EL AÑO PASADO A 15 MUNICIPIOS Y ESTE AÑO CONTINUAMOS CON ESOS 15 Y OTROS 15 MUNICIPIOS A MAS DE 20 FAMILIAS CON TRANSFERENCIAS DE FONDOS, SERVICIOS BASICOS , EDUCACION Y SALUD.

ESTE GOBIERNO INICIO LA CONSTRUCCION DEL PUERTO DE CUTUCO, ESTE GOBIERNO CREO Y DESPLEGO LA POLICIA RURAL EN SONSONATE Y LA LIBERTAD, LA PAZ, SANTA ANA, USULUTAN, AHUACHAPAN, SAN VICENTE, CHALATENANGO, SAN SALVADOR Y PROXIMAMENTE CABAÑAS.

ESTE GOBIERNO INCREMENTO AL 7 POR CIENTO A LAS ALCALDIAS, EL FONDO DE DESARROLLO SOCIAL, FODES. ESTE GOBIERNO LE DIO A 50 MIL AGRICULTORES BENEFICIADOS CON LAS SEMILLAS MEJORADA DEL 2005, ESTE GOBIERNO REACTIVO EL CULTIVO DEL ALGODÓN, MAS DE UN MILLON



DE BENEFICIADOS CON LA EXTENSIÓN DE HORARIOS EN MÁS DE CASI 30 CENTROS DE SALUD, 365 DÍAS DEL AÑO, CON EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, ESTE GOBIERNO CREÓ EL VICEMINISTERIO DE ATENCIÓN A LOS HERMANOS EN EL EXTERIOR Y LES CONSEGUIMOS EL TPS.

Y EN FEBRERO VOY A ESTADOS UNIDOS A HABLAR CON EL PRESIDENTE BUSH PARA CONSEGUIR OTRA PRORROGA, PARA NUESTROS HERMANOS, SUS HERMANOS QUE VIVEN EN LOS ESTADOS UNIDOS.

ESTE GOBIERNO CREÓ EL VICEMINISTERIO DE TECNOLOGÍA, ESTE GOBIERNO CREÓ EL MINISTERIO DE TURISMO POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA, Y LANZAMOS LA LEY TURÍSTICA Y LAS INVERSIONES COMIENZAN A DARSE.

ESTE GOBIERNO CREÓ LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR, LANZAMOS EL PLAN 2021, USTEDES SABEN EN ESTE PLAN 2021 VAMOS A CONSTRUIR LOS MEGATEC, Y VIENE UNO PARA CABAÑAS, EN EL DESVÍO DE ILOBASCO A CABAÑAS VAMOS A CONSTRUIR UN MEGATECNOLÓGICO, PARA PREPARAR TECNOLÓGICAMENTE A LOS MUCHACHOS DE CARA AL FUTURO.

ESTE GOBIERNO, CON EL CONCURSO DE LOS DIPUTADOS RESPONSABLES, SE APROBÓ LA LEY DE LIBRE COMPETENCIA, LA LEY DE LOS SIBASI Y LA LEY DE PROTECCIÓN AL CONSUMIDOR. EN ESTE GOBIERNO, EN EL PRIMER AÑO, CONSEGUIMOS MÁS DE MIL MILLONES DE DÓLARES EN INVERSIÓN EXTRANJERA. EN ESTE GOBIERNO, CREAMOS LAS MESAS DE CONCERTACIÓN, LAS MESAS DE GOBERNABILIDAD, LAS MESAS DEL EMPLEO, DE AGRICULTURA.

Y EN ESTE GOBIERNO, SE CREARON MEDIDAS COMPENSATORIAS, Y LA GENTE SIGUE PAGANDO LO MISMO EN EL TRANSPORTE PÚBLICO, A PESAR DEL ALTO PRECIO DEL PETRÓLEO; GRACIAS A UN SUBSIDIO DIRECTO QUE ENTREGA EL GOBIERNO A LOS TRANSPORTISTAS, PARA QUE NO LE SUBAN EL TRANSPORTE PÚBLICOS A LOS MÁS NECESITADOS.

EN ESTE GOBIERNO MANTUVIMOS EL SUBSIDIO AL GAS PROPANO. USTEDES PAGAN 4 DÓLARES Y PICO, POR EL MISMO TAMBO QUE VALE 10 DÓLARES EN GUATEMALA, GRACIAS AL SUBSIDIO DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR. Y EN ESTE GOBIERNO LE MANTUVIMOS A 600 MIL HOGARES, CASI 700 MIL YA, QUE CONSUMEN HASTA 99 KILOVATIOS HORAS DE ELECTRICIDAD, LES HEMOS MANTENIDO EL PRECIO DE LA ELECTRICIDAD.

ESTO ES LO QUE HA HECHO EL PRESIDENTE SACA, POR ESO, CUANDO YO DIGO QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN, HE QUERIDO HACER UN RECORDATORIO DE TODO LO QUE HA HECHO EL GOBIERNO, PORQUE A MÍ ME ELIGIERON PARA SEGUIR RECORRIENDO EL PAÍS Y SEGUIR ENTREGANDO OBRAS.

Y DE LA MANO CON LAS ALCALDÍAS, ASÍ COMO EL DOCTOR RODRÍGUEZ, HOY, EMPEZÓ A HABLAR DE LAS OBRAS, MUY BUENAS, QUE HA HECHO POR SENSUNTEPEQUE, A MI ME ENTUSIASMA ESCUCHARLO Y DECIRLES QUE USTEDES EL 21 DE MARZO ELIGIERON A UN HOMBRE TRABAJADOR E INCANSABLE, CON GASOLINA DE AVIÓN, Y QUE OJALÁ DIOS ME PRESTE VIDA PARA TERMINAR ESTE PERÍODO EN EL 2009, Y QUE HAGAMOS UN MEJOR PAÍS, MÁS HUMANO, MÁS VIVIBLE Y QUE TODOS NOS ENTENDAMOS.

POR SUPUESTO, QUE EL PRESIDENTE NO PUEDE TRABAJAR SÓLO, YO NECESITO LEYES, YO POR EJEMPLO, ACABO DE ANUNCIAR QUE LAS GANANCIAS DE LA LOTERÍA SE LAS VAMOS A DEDICAR A FOSALUD. ACABO DE ANUNCIAR QUE NECESITO LAS LEYES DE PROTECCIÓN DE TESTIGOS, LEYES PARA ENDURECER EL COMBATE A LA DELINCUENCIA. AYER MATARON ESTOS CRIMINALES Y MALACATES A SIETE MUCHACHOS, ALLÁ EN LA PAZ, FUTBOLISTAS. QUIERO DECIRLES QUE YA CAPTURAMOS A LOS CULPABLES ESTA MADRUGADA Y VAN A IR A LOS TRIBUNALES, OJALA QUE NO LOS DEJEN IR LOS JUECES, OJALÁ.

YO NECESITO TENER MÁS DIPUTADOS EN LA ASAMBLEA, PARA QUE SE APRUEBEN LAS REFORMAS QUE PERMITAN ENDURECER LAS LEYES CONTRA LA DELINCUENCIA EN EL PAÍS, Y NO PERMITIR QUE SIGAN SALIENDO LOS DELINCUENTES, Y NO PERMITIR QUE LE BOTEMOS EL TRABAJO A RODRIGO AVILA, EL NUEVO DIRECTOR DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL.



ESTIMADOS AMIGOS DE SENSUNTEPEQUE, NUESTRO GOBIERNO EN ACCIÓN, PERMITE, EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE, ELECTO POR LA VOLUNTAD MAYORITARIA DE LOS SALVADOREÑOS, ESTAS VISITAS SEMANALES A TODOS LOS MUNICIPIOS, CON LA FINALIDAD DE ENTREGARLES OBRAS Y ANUNCIARLES OTRAS, COMO ES EL CASO DE HOY, ACERCARME Y COMPARTIR CON USTEDES LAS OBRAS, ES LO QUE MÁS ME LLENA DE SATISFACCIÓN COMO MANDATARIO.

DESDE EL PRIMER DÍA QUE ASUMÍ LA PRESIDENCIA, ME IMPUSE QUE, SIN IMPORTAR LA CANTIDAD DE ACTIVIDADES QUE LLENARAN MI AGENDA EN CASA PRESIDENCIAL, NO DEJARÍA DE REALIZAR ESTAS VISITAS, EN LAS QUE AL IGUAL QUE HICE DURANTE MI GIRA, “HABLEMOS CON LIBERTAD”, PUEDO ESCUCHAR LAS NECESIDADES DE LA POBLACIÓN.

ALGUNOS DECÍAN: BUENO, A SACA LO ELIGEN Y YA NI LO VAMOS A VOLVER A VER. CUÁNTAS VECES HE VENIDO AQUÍ A SENSUNTEPEQUE?, SIETE VECES, OCHO VECES, Y LLEVO AÑO Y MEDIO EN EL CARGO, Y VAMOS A SEGUIR VINIENDO A SENSUNTEPEQUE A ENTREGAR OBRAS. *** LA CARRETERA QUE VAMOS A CONSTRUIR *** ES UNA GRAN OBRA, *** HERENCIAS DEL GOBIERNO. 300 KILÓMETROS DESDE METAPÁN HASTA EL PUERTO DE CUTUCO Y QUE VA A ATRAVESAR 43 MUNICIPIOS DE LAS ZONAS MÁS DEPRIMIDAS DEL PAÍS.

YO ME SIENTO DICHOSO DE ESTAR AQUÍ CON USTEDES, PARA ENTREGARLES ESTA VÍA, LA CALLE PRINCIPAL DE ESTA COLONIA. PERO ME SIENTO MÁS DICHOSO Y ORGULLOSO DE SER EL PRESIDENTE DE UN PUEBLO TRABAJADOR, Y ESTE JAGUAR QUE HOY ME HA ENTREGADO RENÉ, REPRESENTA EL ESPÍRITU INDÓMITO, EL ESPÍRITU SALVAJE DE LOS SALVADOREÑOS QUE NO NOS DEJAMOS VENCER, A PESAR DE HURACANES, A PESAR DE DIPUTADOS QUE ATRASAN, NO NOS DEJAMOS VENCER.

Y YO LES PIDO A USTEDES, QUE RUEGUEN SIEMPRE A DIOS, QUE ME DE LA SABIDURÍA Y LAS BENDICIONES DIARIAS, PARA QUE YO PUEDA SEGUIR HACIENDO MI TRABAJO, Y LES PIDO QUE ME PERMITAN SEGUIRLES CUMPLIENDO, ME FALTAN TRES AÑOS Y MEDIO.



Y EN EL 2009, CUANDO ME VAYA Y ME ENCUENTRE ALGUNOS DE USTEDES EN LA CALLE, MI SATISFACCIÓN VA A SER QUE ME DIGAN, HEY TONY SACA, MIRA QUE BUENA LA OBRA QUE HAS HECHO POR EL PAÍS. ESA VA A SER MI SATISFACCIÓN.

ASÍ ES QUE YO FELICITO A LOS BENEFICIADOS CON ESTA OBRA, FELICITO AL ALCALDE Y A LAS AUTORIDADES LOCALES, A LOS DIPUTADOS QUE SON GESTORES DE ESTAS OBRAS, DIPUTADOS RESPONSABLES COMO BETO, COMO CARLOS, AL GOBERNADOR, Y LES PIDO A TODOS USTEDES, QUE POR FAVOR TENGAN CONFIANZA, QUE SU PRESIDENTE NO LES VA A FALLAR.

PORQUE A MÍ ME HAN ELEGIDO PARA SERVIR, ME GUSTA SERVIR, ME GUSTA MI TRABAJO, HE TENIDO VARIOS TRABAJOS Y HE SIDO FELIZ TODA LA VIDA EN EL TRABAJO, PERO EL QUE MÁS ME HA HECHO FELIZ, ES SER PRESIDENTE DEL PAÍS.

Y ME HA HECHO FELIZ, PORQUE NO CREAN QUE EL SALARIO ES LA GRAN COSA, GANAN MÁS LOS DIPUTADOS QUE EL PRESIDENTE, *** LO QUE LE LLENA EL CORAZÓN A UNA PERSONA, ES VER LA SONRISA DE LOS BENEFICIADOS POR LAS OBRAS, VER A LOS NIÑOS QUE ME SALUDAN CON TANTO CARIÑO, ****, SU PRESIDENTE, ESO NO TIENE PRECIO, ESO ES LA SATISFACCIÓN Y POR ESO TRABAJO TODOS LOS DÍAS, PORQUE EL SALVADOR VALE LA PENA, SENSUNTEPEQUE VALE LA PENA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.